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НОВОСТИНОВОСТИ

ВСе На праздНИк

24 августа в 13:30 
на стадионе «ХИмИк» – 

открытие фестиваля 
детского спорта 

Яркое шоу, знакомство с подшеф-
ной командой Чкпз, полевая кухня, 
игры, конкурсы и приятные сюрпризы.

Вход сВободный

ЧТЗ теряет кадры
Крупное предприятие «Челябинский 

тракторный завод» сегодня теряет кадры, 
сообщает АНО «Общественное телевидение 
России». Каждый день оттуда увольняются 
по несколько человек. Все дело в том, что 
завод перешел на двухдневную рабочую 
неделю, а в некоторых цехах всех рабочих и 
вовсе отправили в неоплачиваемые отпуска.

Каков будет заработок в этом месяце, 
пока не знают ни начальник цеха, ни бух-
галтерия. От общения со съемочной груп-
пой ОТР представители Челябинского 
тракторного завода отказались. 

Тем временем «Мечел» спасается сме-
ной состава правления, пишет сайт 
pravdaurfo.ru. ОАО «Мечел» досрочно пре-
кратило полномочия 8 членов правления, 
а также сократило численность коллеги-
ального органа с 11 до 9 человек. Решение 
было принято на заседании совета дирек-
торов, которое состоялось 19 августа.

Новые паспорта
Получить паспорт гражданина РФ, а 

также загранпаспорт с 2015 года станет 
гораздо проще. Срок оформления и выда-
чи паспорта гражданина РФ будет сокра-
щен с нынешних 10 дней до 1 часа! Кроме 
того, россиянам вскоре не придется впи-
сывать в анкету на получение загранпа-
спорта сведения о трудовой деятельности 
(на данный момент необходимо указывать 
все места работы за последние 10 лет).

Соответствующие поручения 
Федеральная миграционная служба полу-
чила по итогам заседания правительствен-
ной комиссии по использованию инфор-
мационных технологий для улучшения 
качества жизни и условий ведения пред-
принимательской деятельности. Служба 
уже разрабатывает необходимые поправки 
в нормативные акты и собственные регла-
менты, пишет «Российская газета» со 
ссылкой на пресс-службу ФМС. 

Система оборотного водо-
снабжения для завода – как кро-
веносная система для человека: 
так же необходима и столь же чув-
ствительна к загрязнениям. Всем 
известно, к чему может привести 
образование тромбов в сосудах. 
Последствия засоров в трубах 
системы охлаждения могут быть 
не менее трагичными – для про-
изводственного оборудования. 
Например, установленные во вто-
ром кузнечном цехе установки 
индукционного нагрева заготовок 
регулярно выходили из строя 
именно по этой причине, это 
вызывало остановку связанных 
линий прессов. ЧКПЗ эти про-
стои за один год могли вылиться в 
сумму свыше 4 миллионов рублей 
упущенной прибыли. 

Вопрос обострился жарким 
летом 2013 года, когда перебои в 
технологическом охлаждении 
оборудования стали настоящей 
бедой. Перед энергетиками была 
поставлена непростая задача: 
выявить источники и исключить 
все негативные факторы в работе 
системы. Загадку разгадать было 
не очень сложно, а вот проект по 
устранению проблем утвердили 
только в конце прошлого года – 
требовались серьёзные расчеты и 
изыскания. Реализация же проек-
та продолжается по сей день, хотя 
основные, самые сложные этапы 
– позади. 

Дело в том, что за долгие годы 
работы второго кузнечного цеха в 

трубах накопилось огромное 
количество грязи, которая попа-
дала в замкнутую систему оборот-
ного водоснабжения в процессе 
остывания воды на градирнях, а 
также во время прохождения воды 
через цех. Мошкара, пыль и про-
чий летающий сор с градирен, 
масло и копоть с оборудования – 
всё это десятилетиями копилось в 
трубах и резервуарах. А где есть 
вода, грязь и тепло, там появятся 
и микроорганизмы, в народе 
известные как дрожжи. Они 
успешно размножаются в этой 
среде и постепенно занимают все 
поверхности, создавая липкий 
слой, на котором оседают грязе-
вые отложения. В наиболее узких 
местах – в трубках теплообменни-
ка индуктора, например, – это 
довольно быстро приводит к засо-
ру. После срочного ремонта с про-
чисткой трубки вновь на какое-то 
время делались чистыми, но в 
остальных-то трубах по-прежнему 
хозяйничала грязь, и скоро ситуа-
ция повторялась. 

Было подготовлено комплекс-
ное решение: прочистить все 
доступные емкости и сосуды, 
установить фильтры, которые не 
пропустят загрязнители в систему, 
а в завершении – добавить в воду 
очищающий химический реагент, 
который является самым обыкно-
венным хлоридом натрия – его же 
используют при очистке питьевой 
воды. В конце мая текущего года 
были установлены и запущены 

фильтры, примерно в это же время 
водолазы выкачали из системы 
более тысячи кубометров грязе-
вой жижи. Хлорка довершила 
дело. 

Число простоев индукторов 
из-за перегрева сократилось, хотя 
полностью пока не исключено. 
«Системе ещё требуется какое-то 
время, чтобы полностью очи-
ститься, ведь вычистить все 
трубы мы не можем – для этого 
просто придется их демонтиро-
вать, – рассказывает главный 
энергетик Сергей Попов. – Те 
отложения, которые пока оста-
ются на стенках, под действием 
хлорки отваливаются довольно 
большими комками, и эти комки 
могут ещё создавать проблемы. 
Но это скоро прекратится, и 
тогда данный фактор будет пол-
ностью исключен».

Реализация проекта стоила 
заводу около 6 млн. рублей. Если 
вспомнить, что из-за данной про-
блемы завод мог терять более 4 
миллионов в год, получится, что 
буквально за 1,5-2 года эти вложе-
ния должны окупиться. Хотя, 
надо полагать, главный эффект 
всё же не экономический. Лучше 
спросите штамповщиков второго 
кузнечного цеха, как сильно они 
ждут, когда, наконец, смогут спо-
койно работать, не опасаясь, что 
их смена может быть прервана 
из-за комка грязи. 

Николай УСТЬЯНЦЕВ

Нет грязи – Нет потерь
Завод одержал маленькую, но важную победу в битве с простоями. Службе 
главного инженера удалось найти решение проблемы засоров в системе 
охлаждения, выводивших из строя индукторы и другое оборудование. 

Готовы к труду и обороне
В возрождении легендарного спортивного комплекса 
приняли участие заводчане

Настроен решительно
Иван Долинин рассказывает о коммунальных 
проблемах жителей округа и их решении

Елена Шагина:
«Статус депутата расширяет возможности 
для управления ситуацией в районе»
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Елену Анатольевну хорошо знают 
и в Ленинском районе, и далеко за 
его пределами. О ее работе люди 
давно сформировали устойчивое 
мнение. Колесный цех, профком, 
банно-оздоровительный комплекс 
«Гармония», который Шагина воз-
главляет уже десять лет, – не самые 
простые участки работы для милой и 
обаятельной женщины. Но все, кому 
довелось с ней взаимодействовать, в 
один голос заявляют: «Это несгибае-
мый и упорный труженик. Будет сту-
чаться даже в наглухо закрытые 
двери, пока не добьется своего». 

Свое намерение баллотировать-
ся в депутаты Елена Анатольевна 

аргументирует так: «Понимая, в 
каком удручающем состоянии 
находится родной поселок ЧКПЗ, я 
не могу, не имею права бездейство-
вать. Тем более, у меня есть опыт 
реконструкции социального объек-
та. Простой факт: когда-то 
«Гармония» была общественной 
баней. Сегодня это современный 
банно-оздоровительный комплекс, 
где можно не только от души попа-
риться, но и принять лечебные про-
цедуры. Мы с моей командой соз-
дали его практически с нуля. 
Проблемы поселков – ЧКПЗ, 
Трубный, Мясокомбинат – тоже 
нужно решать. Благо, возможно-

стей сегодня гораздо больше, чем 
10 лет назад».

В статусе депутата у инициатив-
ных людей появляются реальные 
рычаги управления ситуацией в рай-
оне, например, формирование бюд-
жета. Именно районные депутаты 
будут решать, на что выделить сред-
ства в первую очередь. Поэтому в 
совет необходимо выбрать тех людей, 
которые здесь живут, на собственном 
опыте знают все проблемы и пользу-
ются заслуженным доверием и уваже-
нием соседей по дому и округу. 

За чашкой чая ветераны горячо 
обсуждали те вопросы, работа над 
которыми требует крепкой хозяй-

ской руки. Говорили о разбитых 
дорогах в поселке, об отсутствии 
нормальных мест для парковок, о 
плохом освещении, о грязном скве-
ре, который превратился в место 
сбора нетрезвых компаний. По обще-
му настроению было ясно, что про-
блемы давние, но решать их действу-
ющие депутаты не собираются, 
несмотря на многочисленные жало-
бы. «Конечно, все это мне известно. 
И я тоже хочу, чтобы поселок стал 
другим. И знаю, что это можно сде-
лать, – говорит Елена Шагина. – 
Ваши наказы – это ценная информа-
ция, фактически план конкретных 
действий для будущих депутатов».

Встреча с ветеранами – далеко 
не единственный диалог с жителя-
ми «Ленинского». Проблемы рай-
она Елена Анатольевна также 
обсуждала с жителями поселков 
Трубный и Мясокомбинат. И в каж-
дом разговоре, кроме большой оза-
боченности, звучала и большая 
надежда, что свой депутат, знако-
мый и заслуживший искреннее ува-
жение человек, не подведет и будет 
действовать исключительно в инте-
ресах жителей района. 

«Поднимая «Гармонию», я полу-
чила ценный опыт. Быть эффектив-
ной мне помогают жизненный 
принцип выполнять все взятые на 
себя обязательства и желание остав-
лять только хорошее впечатление от 
проделанной работы, – говорит 
Елена Шагина. – Я готова держать 
ответ за каждое свое действие и 
решение. И найти меня будет совсем 
несложно, ведь здесь, в поселке 
ЧКПЗ, не только моя работа, но и 
мой дом».

Пожилым людям важно быть в курсе. В курсе того, что происходит в их подъезде, на их 
улице, во дворе – так уж устроены наши бабушки и дедушки. И эта любознательность, 
поверьте, дорого стоит. Не пройти мимо проблемы, указать, пожаловаться, добиться – 
разве это не ценно? Вот и в минувший вторник активные ветераны ЧКПЗ собрались 
за круглым столом, чтобы обсудить давно наболевшие проблемы. На встречу пригласили 
кандидата в депутаты районного Совета депутатов Елену Шагину.

Свой человек

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Ленинского района г. Челябинска 1-ого созыва по одномондатному 
избирательному округу № 24 Шагиной Е.А.

Буквально на днях Вы проводили 
встречу с жильцами домов 110 и 112а 
по улице Вагнера, а также 90а и 90б 
по улице Гончаренко. Много людей 
было на встрече?

– Были далеко не все, потому что 
наши объявления просто многие не 

успевают увидеть – их обрывают 
хулиганы. Но всё же те люди, кото-
рые приходят, они ведь рассказыва-
ют о типовых проблемах, которые 
зачастую свойственны для боль-
шинства их соседей. Поэтому даже 
беседа с несколькими жильцами 
может быть очень продуктивной. 
Как, собственно, было и в этот раз. 

О чем рассказали вам горожане? 
О чем спрашивали?

– Прежде всего, практически в 
один голос жалуются на состояние 
дворовой территории, которая нахо-
дится в запущенном состоянии. Нет 
даже скамеек, не говоря о детской 
площадке или специально органи-
зованном месте для парковки авто-
мобилей. Всё это не должно быть 
предметом роскоши, абсолютно 
реально организовать обустройство 
двора, и жильцы даже уже подгото-
вили соответствующий проект, но 
управляющая компания не торопит-
ся его реализовывать. 

Чем им можно помочь?
– Прежде всего, они должны 

создать Совет многоквартирного 
дома. Если эта организация в домах 
появится, диалог с управляющей 
компанией пойдёт в совершенно 
ином русле. Это уже подтверждено 
практикой. В оформлении соответ-
ствующих документов я смогу им 
помочь. Ну, а если положение не 
изменится и после создания Совета, 
тогда посоветую им обратиться в 
городскую администрацию – такой 
опыт тоже есть. Подобное обраще-
ние мы готовили с жильцами дома 

№ 125 по улице Дзержинского, 
встреча с которыми, кстати, состоя-
лась в четверг, 21 августа. Они 
по-прежнему борются за ремонт в 
подъездах, и их УК на этот раз по-
обещала начать работы до конца 
текущего месяца. 

Состояние подъездов – больной 
вопрос для всех?

– На самом деле, нет. Во многих 
домах либо недавно проводился 
ремонт парадных, либо они просто 
содержатся в достаточно хорошем 
состоянии, поэтому жалобы про 
подъезды поступают не очень часто. 
Гораздо чаще говорят о состоянии 
коммуникаций. Например, житель-
ница дома 110 по Вагнера, пенсио-
нерка Мария Егоровна, посетовала 
на предаварийное состояние труб 
канализационного стояка. По её 
словам, буквально со дня на день 
трубу может прорвать. Она уже 
неоднократно сообщала об этой 
угрозе в управляющую компанию, 
но реакции до сих пор никакой. Это 
беда многих домов в округе. 
Большинству зданий уже по 
нескольку десятков лет, коммуни-
кации за это время либо совсем не 
менялись, либо меняли очень 
давно. И если не заставить обслу-
живающую организацию провести 
необходимые работы по замене и 
ремонту труб, то в относительно 
скорой перспективе люди просто 
могут пострадать от потопов. Тогда 
уже будет поздно жаловаться и тре-
бовать, ответственность, скорее 
всего, ляжет на жильца, в чьей 

квартире произошёл прорыв. 
Доказать что-либо в этой ситуации 
очень сложно. 

К слову, о потопах. 
Муниципальные власти не так давно 
говорили, что июльские проливные 
дожди показали неготовность челя-
бинских улиц и дворов к испытаниям 
водой…

И наш округ, к несчастью, 
исключением не стал в этом смысле. 
Житель всё того же 110-ого дома – 
ветеран Великой ответственной 
войны, между прочим – рассказал о 
том, какое море образовалось у них 
во дворе в июле – к дому подойти, 
чтобы ног не намочить, могли толь-
ко в высоких резиновых сапогах. А 
всё дело в том, что при монтаже 
ливневой канализации работы были 
проведены некачественно. Как 
координатор общественного движе-
ния, я помогу жильцам составить 
заявление о привлечении к гаран-
тийной ответственности фирмы-
подрядчика, они будут обязаны 
устранить нарушение. Если же этого 
не произойдёт, помогу подготовить 
обращение в суд. 

Часто приходится решать подоб-
ные проблемы через суд?

Пока что ни разу не довелось, и 
надеюсь, что не придется. Но я 
готов идти в каждом вопросе до 
конца, проблем без решений не 
бывает. И надеюсь, мои соседи – 
другие жители округа – настроены 
столь же решительно. Ведь без их 
поддержки мои усилия ничего не 
стоят. 

проблем без решений не бывает

Кандидат в депутаты Совета 
депутатов Ленинского района 
по избирательному округу 
№ 8 Иван Долинин рассказал 
о тех проблемах, которыми 
делятся жильцы домов 
его округа, и о способах их 
решения. Эти рекомендации 
могут быть актуальными и 
полезными для любого 
читателя «УК».

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Ленинского района г. Челябинска 1-ого созыва по одномондатному 
избирательному округу № 8 Долинина И.П.
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Сразу после школы, в 1976 
году, юный Саша Ющин при-
шел на ЧКПЗ. Устроился в 
ШИЦ учеником электрика, и 
уже в течение первых двух лет 
стал специалистом 3 разряда. 
Потом два года отдал службе в 
армии, а когда вернулся, в 80-ом 
году, продолжил повышать ква-
лификацию на том же месте, 
параллельно поступив в 
Челябинский механический 
техникум, где в 84 году получил 
диплом по специальности 
«Электрооборудование про-
мышленных предприятий». 
Разряд к тому времени получил 
6-ой – самый высокий тогда.

«Потом на завод стали при-
ходить станки с ЧПУ, – расска-
зывает Александр Иванович. – 
И в 1991 году я поехал в 
Белоруссию на обучение. С тех 
пор и работаю со станками с 
программным управлением, их 
ведь становится всё больше». 
Нынешняя должность 
Александра Ющина называется 
длинно и сложно – электроме-
ханик по средствам автоматики 
и приборам технологического 
оборудования, суть её описана 

выше – он отвечает за исправ-
ность работы электрики станков 
с ЧПУ. Разряд теперь 8-ой, на 
данный момент именно эта 
цифра максимально возможная 
в его специальности.

Судя по тому, как рассказы-
вает о работе Александр, доби-
ваться наивысшего уровня для 
него – что-то привычное и само 
собой разумеющееся. А вот руко-
водство ценит и регулярно отме-
чает такого сотрудника, кото-
рый, кстати, родному заводу 
отдал уже 36 лет (с сентября 1976 
года, за вычетом 2 лет армии). 

«Профессия у нас семейная, 
– признается Александр, – 
электриком работал мой отец, 
работает старший брат, только 
на трубном заводе. А вот мой 
старший сын уже на ЧКПЗ при-
шел, правда, немного в другую 
должность – работает операто-
ром станков с ЧПУ, тоже в 
ПШП. И только младший сын 
пошел совсем уж своей дорогой 
– менеджером по продаже авто-
мобилей работает». 

К автомобилям неравноду-
шен и сам Александр Ющин. 
Любит водить, любит путеше-
ствовать на машине, в основном 
по области: «У нас ведь в обла-
сти столько озер и мест замеча-
тельных, что и не объехать все! 
На рыбалку люблю съездить, да 
и просто на отдых с палатками, 
иногда вместе с внуками, иногда 
с женой вдвоем выезжаем».

Жена Александра, кстати, 
тоже на ЧКПЗ работает, сейчас в 
Ремонтном производстве, рань-
ше в СМТО трудилась. А вот 
познакомились они не здесь, 
раньше гораздо – учились в 
хорошо известной нам 108-ой 
школе.

«А ещё он у нас спортсмен 
ведь!», – выдала Александра 
председатель Совета ветеранов 
Лидия Рябша. И в хоккей играл, 
и эстафеты заводские бегал, 
причем не только в юности, но и 
в составе команды ветеранов.

Такой вот разносторонний 
замечательный человек работает 
у нас в ПШП. И сегодня – 22 
августа 2014 года – ему исполня-
ется 55 лет. Со страниц 
«Уральского кузнеца» мы 
поздравляем Александра с юби-
леем от имени руководства заво-
да, цеха, его коллег и редакции 
газеты! И желаем, чтобы всё в 
Вашей жизни было только наи-
высшего разряда!

Юлия ПОПОВА
Фото автора и из личного архива 

А.И. Ющина

Человек наивысшего «разряда»
Именно такое впечатление складывается 
об Александре Ющине, электромеханике ПШП. 
И дело не только в том, что он в профессии 
действительно специалист наивысшего разряда. 
Он и человек высокой пробы, утверждают его 
коллеги. О том же говорят действия руководителей, 
как его, так и других подразделений завода, они 
заранее хлопочут о том, как поздравить Александра 
Ивановича с 55-летием. А когда герой приходит 
в редакцию, оказывается к тому же скромным 
и крайне приятным в общении человеком.

Асфальт уходит из-под ног
Повреждение канализационного коллек-

тора на улице Российской привело к транс-
портному коллапсу. 17 августа в результате 
промыва грунта на трех полосах дороги про-
валился асфальт. Благо, на момент обруше-
ния дорожного покрытия на нем не оказа-
лось машин.

По словам Сергей Давыдова, глубина 
ямы составила 3 метра, диаметр 5 метров, 
общая площадь повреждения – 20 кв. метров. 
«Коллектор прослужил 25 лет и не выдержал 
нагрузки», – комментировал ЧП глава горо-
да. – Главное, что никто не пострадал. 
Сотрудники ГИБДД оперативно перекрыли 
дорогу, а представители МУП «ПОВВ» после 
оценки ситуации приступили к устранению 
аварии». Градоначальник добавил, что после 
проведения Чемпионата мира по дзюдо кол-
лектор будет обследован и, в случае необхо-
димости, заменят и другие его участки.

Стоит напомнить, что в этом году подоб-
ное происшествие уже было, 18 мая провали-
лось дорожное полотно на улице Каслинской, 
около Торгового центра. Причиной обруше-
ния стал размыв грунта дождевой водой. 
Провал достигал в длину 4,5 метров, в шири-
ну – 1,5 метра, глубина в районе пешеходного 
тротуара составляла около 2 метров. А в 2012 
году в районе остановки «Комсомольская 
площадь» провалился задними колесами в 
проезжую часть автобус с тремя десятками 
пассажиров. К счастью, тоже обошлось без 
пострадавших. Примерно на этом же месте 
асфальт провалился ещё раз в том же году.

Спортсмены ограничат движение
В дни проведения Чемпионата мира по 

дзюдо в Челябинске, который пройдет с 25 по 
31 августа, на некоторых улицах северо-запада 
будет ограничено движение транспорта. 
Знаки, запрещающие движение большегрузов, 
установят на перекрестках улиц С. Юлаева и 
Бр. Кашириных, Татищева и Героя России 
Родионова, проспекта Победы и С. Юлаева, 
сообщили в пресс-службе ГИБДД города.

А персоналу, спортсменам и болельщи-
кам следует обратить внимание, что прибыв-
ший на спортивные соревнования транспорт 
должен быть припаркован на специальной 
стоянке возле арены «Трактор». Автомобили, 
оставленные вдоль проезжей части улиц 
Салавата Юлаева и 250 лет Челябинску, будут 
принудительно эвакуироваться!

Трассу Челябинск – Екатеринбург 
расширят 

Участок протяженностью 15 километров 
федеральной автодороги М5 «Урал» станет 
четырехполосным с разделительной поло-
сой, сообщает пресс-служба правительства 
Челябинской области.

Помимо этого будет построена транс-
портная развязка на повороте в поселок 
Большой Куяш в сторону Озерска, а возле 
населенных пунктов Ибрагимово и 
Карагайкуль появится шесть крытых остано-
вок общественного транспорта.

Самую маленькую из внуков Маргариту 
подарил младший сын Андрей

Со старшим сыном Алексеем
готовят плов на отдыхе
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Соревнования по картингу ста-
новятся доброй традицией Совета 
молодежи ЧКПЗ. Впервые чемпио-
нат среди молодых специалистов 
завода по картингу прошел в июле 
прошлого года. В этом году желаю-
щих прокатиться с ветерком набра-
лось уже чуть больше, а значит, 
гонке быть и в будущем календаре 
Совета молодёжи.

Принимал заводчан крытый 
картодром KARTEX, как и в про-

шлом году. Телеметрическое обо-
рудование с точностью до тысяч-
ных долей секунды выдало резуль-
таты. 

Лучшее время круга на трассе 
показал Александр Шеин, оператор 
станков с программным управле-
нием из ПШП, тем самым заслу-
жив желанное всеми первое место. 
Второй результат у его коллеги – 
Антона Лебедкина. А третье место 
отвоевал представитель админи-

стративного корпуса Юрий Чупин, 
системный администратор ОАУ.

Кроме того, диплом за зрелищ-
ность был вручен единственной 
девушке на этом турнире Ирине 
Арзамаскиной, ведущему инженеру 
ОАУ. Также дополнительно были 
награждены за волю к победе Виктор 
Соколов (термист ПШП) и Павел 
Леонтьев (фрезеровщик ПШП).

К слову, Производство штам-
пов и прессформ вообще стоит 

отметить отдельно за наибольший 
интерес к соревнованиям и прояв-
ленную активность – сотрудники 
именно этого цеха составили почти 
половину участников. Всего же 
было представлено 8 подразделе-
ний завода: ПШП, СОБП, ОАУ, 
Кузнечный цех № 2, КТО КП, 
ООП, РП, ЦМО.

Юлия ПОПОВА
Фото: Кирилл АЛПАТОВ

Чкпз СпОрТИВНЫЙ

Жажда скорости
Автомобилистов на заводе хоть отбавляй – парковка всегда переполнена. А вот истинных любителей руля и поклонников 
скорости на конкретную дату 16 августа 2014 года набралось 22 человека.

На спортивную площадку вышли 
команды пяти предприятий: ОАО 
«ЧКПЗ», ОАО «ЧТПЗ», ЗАО ЭСК 
«Южуралстройсервис», ОАО 
«Электромашина»,  ОАО 
«Челябинский механический завод». 
Наш завод представляли Марсель 
Фатхутдинов, Дмитрий и Роман 
Камардины, Александр Попов и 
Мария Юхнина.

Перед участниками была постав-
лена ответственная задача: на соб-
ственном примере продемонстриро-
вать готовность к возрождению леген-
дарного спортивного комплекса 
«Готов к труду и обороне». Фактически 
в этот день на стадионе «Лидер» 
прошли тестовые соревнования по 
сдаче отдельных нормативов ГТО. 
Они пробежали кросс, подтянулись 
на турнике, прыгнули в длину с места, 
а также выполнили наклон вперед из 
положения стоя с прямыми ногами и 
поднимание туловища из положения 
лёжа на спине, что проще именуется 
как «пресс лёжа».

Нормативы были достаточно 
высоки, чтобы напугать многих 
участников – но только не наших 
атлетов! По итогам состязаний 
команда ЧКПЗ заняла почетное тре-
тье место. Первое досталось коман-
де трубопрокатного завода. 

В рамках праздника также 
состоялось награждение ветеранов 
спорта, тренеров-инструкторов 
победителей Спартакиады 
«Малышок», команд победителей 
открытого первенства Ленинского 
района г. Челябинска по пляжному 

футболу. Подарком для всех участ-
ников  мероприятия было высту-
пление команды Черлидинг 
StarLight.

Николай УСТЬЯНЦЕВ
Фото организаторов

К труду и обороне – готовы!
Праздник, посвященный Дню физкультурника, состоялся 14 августа на стадионе СК «Лидер». На спортивную площадку 
вышли команды предприятий Ленинского района Челябинска, а специальное жюри оценивало уровень их физической 
подготовки в соответствии с особыми нормативами, о которых большинство участников мероприятия знают лишь 
понаслышке. 
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каЛеНдарь На НедеЛю

за прОХОдНОЙ

Задолго до самой выставки 
председатель Совета ветеранов 
ЧКПЗ Лидия Рябша озаботилась 
проблемой сбора экспонатов – 
холодный июль принес не много 
урожая даже самым профессио-
нальным садоводам, а пропустить 
такое мероприятие ну просто 
нельзя! 

И на радость огородникам уже 
в начале августа всё же выглянуло 
летнее солнышко. В итоге делега-
ция ЧКПЗ приготовила к выстав-
ке увесистый багаж: несколько 
сортов помидор и томатов, огур-
цы, лук, свеклу, белые, зеленые и 
полосатые кабачки, капусту, 
груши, черноплодную рябину, 

облепиху, кукурузу и, конечно, 
цветы! Так, например, ветеран 
ЧКПЗ Галина Белова уже не в 
первый раз привозит для выстав-
ки свои шикарные гладиолусы, а 
Валентина Паршукова и вовсе 
внесла весь свой вклад одними 
только цветами – вырастила и 
хризантемы, и флоксы, и розы!

Помимо названных цветами и 
плодами из своих садов и огородов 
поделились Клавдия Балакина, 
Валентина Яковлева, Манефа 
Торушко, Галина Кудинова, Галина 
Бадрутдинова – все ветераны 
ЧКПЗ. Отдельно стоит отметить 
Галину Зазулину, инженера по 
учету рабочего времени ООКТиЗ, 

она единственная из работающих 
сотрудников, кто откликнулся на 
призывы Совета ветеранов.

Как отметили участники и 
посетители выставки, в этом году 
было представлено очень много 
поделок, как плодово-ягодных, так 
и просто красивых макетов, напри-
мер, дворца культуры Станкомаш и 
Сквера защитников Отечества 
Ленинского района. На фоне всего 
этого столы наших ветеранов 
ломились от изобилия овощей, 
ягод, цветов, и были не менее 
высоко оценены организаторами.

Юлия ПОПОВА
Фото автора и Т. Махутовой

праздник урожая
XIII Городская выставка цветов и плодов состоялась в Челябинске 16 августа. 
Аллеи и дорожки парка им. Гагарина участники выставки усеяли цветами, ягодами, 
овощами, саженцами, поделками из садового урожая и не только. 
Ветераны ЧКПЗ это мероприятие, конечно же, не пропустили.

22 АВГУСТА

Ежегодно 22 августа в России отмечается 
День Государственного флага Российской 
Федерации. Дата не случайна, в этот день в 
1991 году над Белым домом в Москве впер-
вые был официально поднят трехцветный 
российский флаг.

Марк Тишман и Марат Башаров отметят 
свои дни рождения.

23 АВГУСТА

Днем воинской славы России отмечено 
23 августа. Это День разгрома советскими 
войсками немецко-фашистских войск в 
Курской битве в 1943 году. 

Также в мире отмечается Международный 
день памяти жертв работорговли и её ликви-
дации. Дата 23 августа была выбрана в память 
о знаменитом восстании рабов, вспыхнув-
шем в ночь с 22 на 23 августа 1791 года на 
острове Санто-Доминго.

Заслуженная артистка России Алёна 
Апина отметит свой день рождения.

24 АВГУСТА

Ко Дню Бородинского сражения 24 авгу-
ста в челябинском ПКиО им. Гагарина прой-
дет памятный праздник. В программе: 
костюмированная постановка фрагментов 
генерального сражения Отечественной 
войны 1812 года, выступления творческих 
коллективов, площадка исторических тан-
цев, историческая викторина и конкурсы. 
Приходите в парк в воскресение с 14:00 до 
17:00.

25 АВГУСТА

В Челябинске стартует чемпионат мира по 
дзюдо. Он пройдет с 25 по 31 августа. В ледо-
вой арене «Трактор» на трех татами ежеднев-
но более 750 спортсменов из 120 стран мира 
будут бороться за первенство в 16 весовых 
категориях. Церемония открытия состоится 
25 августа в 15:30.

Клаудиа Шиффер, немецкая топ-модель, 
отметит свой 44-й день рождения.

26 АВГУСТА

День признания независимости Южной 
Осетии. Напомним, в ночь на 8 августа 2008 
года грузинские войска атаковали Южную 
Осетию и разрушили часть ее столицы 
Цхинвали. Россия, защищая жителей 
Южной Осетии, ввела войска в республику 
и после пяти дней боевых действий вытес-
нила грузинских военных из региона. 22 
августа парламент Южной Осетии обратил-
ся к России с просьбой признать независи-
мость Республики, и 26 августа Россия при-
знала независимость Южной Осетии и 
Абхазии. 

Певица, автор и исполнитель своих 
песен, Земфира, а также шведский поп-
певец нигерийского происхождения Доктор 
Албан (настоящее имя Албан Нвапа) отме-
тят свои дни рождения.

27 АВГУСТА

День российского кино. Свою историю 
праздник ведет от 27 августа 1919 года, когда 
был издан Декрет Совета Народных комис-
саров о национализации кинодела в стране. 

28 АВГУСТА

В этот день родился великолепный 
немецкий ученый и писатель, автор нет-
ленного «Фауста» – Иоганн Вольфганг 
Гёте. Также это день рождения одной из 
самых популярных актрис советского 
кинематографа 1970-1990 годов – Натальи 
Гундаревой.
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Трудно поверить, но в конце ХIХ 
века на месте Алого поля был пустырь. 
Долго пустовать местности, однако, 
не дали, заселили его шумными 
ярмарками. Площадь, кстати, стала 
называться «ярморочная». В 1881 году 
здесь начнется строительство часовни 
в память об убиенном народовольца-
ми императоре Александре II, а позже, 
в 1907 году, – храма Александра 
Невского. И площадь получит еще 
одно имя – «Александровская». 
Современное называние «Алое поле» 
никакой исторической правды не 
несет. По крайней мере, такую мысль 
отстаивает краевед Владимир 

Борисов, поднявший архивные дан-
ные. Из них следует, что кровавой 
резни на Александровской площади 
не было. А был большой митинг в 
поддержку Всероссийской 
Октябрьской политической забастов-
ки. Никто тогда не стрелял и ничья 
кровь не проливалась. Так уж вышло, 
что история «Алого» сплошь окутана 
революционной ложью. 

Редакции удалось найти любо-
пытные снимки. На одном из них – 
дети, качающиеся на качелях. 
Старожилы вспоминают, что в начале 
1960-х годов эти качели были боль-
шой редкостью в городе. Люди на 

Алое поле приезжали из разных кон-
цов города и несколько часов по оче-
реди качались на этих качелях.  Еще 
одно фото (40-х или 50-х годов) 
сохранило для потомков красивый 
фонтан со скульптурой. Оказывается, 
фонтан с Черномором располагался 
примерно на том месте, где ныне 
кругом поставлены барельефы с 
ликами пионеров-героев. 

На другом снимке мы увидели 
какой-то митинг у памятника Ленину. 
Узнали, что подобного рода меропри-
ятия проводились у челябинского 
«мавзолея» часто. Интересно, что вну-
три памятника (он был открыт в 1925 
году) некогда работала библиотека-
читальня, где хранились труды клас-
сиков марксизма-ленинизма и где 
проводились политические читки. 

На Алом поле работал детский 
парк. Его открыли в очень непро-
стое для страны время – 1 августа 
1942 года. Вот что писала тогда газе-
та «Челябинский рабочий»: «терри-

тория украшена белыми вазами, 
клумбами с цветами и различными 
скульптурами, устроен большой 
фонтан «Черномор», построена лет-
няя эстрада, оборудована библиоте-
ка-читальня, расставлено 100 новых 
скамеек, сделана карусель, вертящи-
еся лошади, кресла-качалки. На 
спортивной площадке отведено 
место волейболу, городкам и кроке-
ту». В парке проводили массовые 
детские игры, с гостями разучивали 
новые песни и танцы, взрослые 
катали детей на аттракционах.

Хочется верить, что все передел-
ки и переименования Алого поля 
остались в прошлом. А его настоя-
щее пусть будет лишено громких 
скандалов, связанных со строитель-
ством нового торгового центра или 
детского парка. Это красивое место 
пусть не падет под игом рыночных 
отношений.  

  
По материалам chelchel.ru

запИСкИ краеВеда

ТВОЙ прОФСОюз

Может, кто-то и усмотрит в названии «Алое поле» 
историческую подоплеку: мол, на этом месте произошла 
какая-то кровавая бойня, и в память об этом событии 
площадь назвали «Алой». Архивные документы утверждают, 
что это миф. А еще много рассказывают о том, что давно 
с поля исчезло и осталось жить только на фотоснимках.

Несколько десятков заводчан из 
разных подразделений собрались в 
красном уголке колесного цеха 
днем 13 августа, чтобы услышать 
важнейший для всего предприятия 
отчет и дать ему оценку. Первой 
слово взяла директор по персоналу 
Ирина Седаева, которая рассказала 
об основных финансовых и произ-
водственных показателях работы 
предприятия в первом полугодии. 
«УК» уже писал о них в прошлых 
номерах – как, впрочем, и об итогах 

реализации социальных программ 
и обязательств, прописанных в кол-
лективном договоре, о которых рас-
сказала на заседании председатель 
профкома Валентина Курина. 
Огласив цифры, она предложила 
признать работу завода удовлетво-
рительной. «Это не плохая оценка, 
в наших сегодняшних реалиях это, 
на самом деле, очень хорошая оцен-
ка», – отметила В.И. Курина. 
Предложение было поддержано 
единогласно. Отчет по итогам 

выполнения коллективного догово-
ра также был утверждён согласием 
100% присутствовавших. В итого-
вом протоколе было решено обра-
титься к генеральному директору с 
просьбой оказать содействие в реа-
лизации проектов по улучшению 
условий труда: в ремонтном произ-
водстве и ПСТ необходимы тепло-
вые завесы, а на участке упаковки 
второго кузнечного цеха – ремонт 
полов, а также оснащение упаков-
щиков дополнительным инвента-

рем – ковриками либо наколенни-
ками. Ещё одну проблему подсказа-
ли из зала – необходимо пристро-
ить к нескольким зданиям мостки, 
которые обеспечат нормальный 
вход и выход во время проливных 
дождей. Обращения по этим вопро-
сам, вместе с отчетом и протоко-
лом, уже переданы ген.директору. О 
решениях вы, как всегда, прочитае-
те на наших страницах. 

Николай УСТЬЯНЦЕВ

Коллективный договор: оценка за полгода
Итоги выполнения коллективного договора в первом полугодии текущего года подвели на расширенном заседании члены 
профсоюзного комитета ЧКПЗ. 

История одного поля
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пОздраВЛеНИЯпрИГОдИТСЯ
Коллектив ЦБХО 
поздравляет с днем рождения

Людмилу Владимировну ЯКОВЛЕВУ

Желаем, чтоб жизнь никогда не кончалась,
Беда и печаль на пути не встречались,
Вечного счастья, хороших друзей,
Успехов, здоровья и солнечных дней.

Ольгу Владимировну ЮщИНУ
Пусть в жизни всегда будет много друзей,
Не будет печальных ни дней, ни ночей,
Здоровья тебе, самых солнечных дней
И только добра в жизни долгой твоей!

Коллектив ПШП 
поздравляет с днем рождения

Александра Ивановича ЮщИНА

«Две пятерки» 
Пятерки: пять да пять. 
И есть желание у нас 
Вас громко поздравлять. 
Звучат фанфары в Вашу честь, 

Играют трубы туш! 
Ролей по жизни нам не счесть, 
Вы — друг, отец и муж. 
Вы нам — коллега дорогой,

А маме — лучший сын,
Ко всем вы с трепетной душой, 
Для всех — незаменим. 
Еще сегодня — юбиляр! 

И мы сказать хотим: 
Такой ценнейший экземпляр 
Нам всем необходим. 
Ведь Вами коллектив богат!

Совет ветеранов 
поздравляет с юбилеем
Любовь Филипповну ВАРИГИНУ,
Владимира Тимофеевича ГОЛОШУБИНА,
Евдокию Егоровну ЕРДАКОВУ,
Анатолия Михайловича КОЖАН,
Надежду Михайловну КРАСНОПЕРОВУ,
Геннадия Петровича КОШКИНА,
Матрену Александровну ОПАРИНУ,
Виктора Ивановича ОРЕШКИНА,
Владимира Константиновича ПАШНИНА,
Зинаиду Андреевну ПЕРИПЕЧАЕВУ,
Юлию Андреевну СОКОЛОВУ,
Альбина Александровича ЯВОРСКИХ
Желаем здоровья на долгие годы.
Чтоб вас стороной обходили невзгоды,
Чтоб счастье и радость не знали разлуки,
Чтоб душу согрели вам дети и внуки.

НАШ АДРЕС:  г. Челябинск, Ленинский район, ул. Горелова, 12, 
отдел подбора персонала, каб. 1.

КОНТАКТНый ТЕЛЕФОН: 259-10-91

РАБОТА НА ЧКПЗ

компания «крОНа» (производство на территории Чкпз) 
предлагает:

доска, брус, сухая доска, погонаж (брусок, шпунт, евровагонка),
дома, бани из сруба, двери из массива, модульные бани,

штакетник, заборы, опил.
дрОВа дЛЯ заВОдЧаН – БеСпЛаТНО!

Тел.: 8-951-791-3371 E-mail: dopcity@yandex.ru

«На правах рекламы»

Выплата з/п 2 раза в месяц. Доставка служебным транспортом (Копейск, 
Коркино, Чебаркуль, Еманжелинск). Дотации на питание, социальные 
выплаты, льготное оздоровление и отдых – работникам и членам семьи. 

анонимный телефон  доверия
тел. 62-25, 259-12-25

продаются остатки ЖБ свай 
сечением 30х30 см, различной длины, 

по цене 100 руб./пог.метр. 

Тел. (351) 259-70-21

«На правах рекламы»

СЛЕСАРЬ-ИНСТРУМЕНТАЛЬщИК
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК
СЛЕСАРЬ-ГИДРАВЛИК
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК (сутки ч/з трое)
ЭЛЕКТРОМОНТЕР
МАШИНИСТ КРАНА
КУЗНЕЦ-ШТАМПОВщИК
РЕЗЧИК НА ПИЛАХ, НОЖОВКАХ И СТАНКАХ
СТРОПАЛЬщИК (з/п 16-20 тыс. руб)
МАЛЯР (з/п 25-30 тыс. руб)
УБОРщИЦА
ТОКАРЬ
МАСТЕР ХОЗЯйСТВЕННОГО УЧАСТКА
МАСТЕР (участок окраски и комплектации)
ДИСПЕТЧЕР (высшее образование, знание 1С)
ЭЛЕКТРОМОНТЕР ОПС
РАСПРЕДЕЛИТЕЛЬ РАБОТ
БЕТОНщИК
ИНЖЕНЕР ПО РЕМОНТУ
СТАНОЧНИК ШИРОКОГО ПРОФИЛЯ (через обучение)

Внимание, войны и воительницы! 
приглашаем вас 

на ТУрНИр пО пеЙНТБОЛУ

место проведения: коммуны 98/1, пейнтбольный клуб Rush.
Время проведения: четверг 28 августа с 18:00 до 21:00

регистрация и ответы на вопросы 
по телефону 8-908-588-77-36

ВНИМАНИЕ!  Премия 2000 руб.  будет выплачена сотруднику, 
который рекомендует квалифицированного слесаря-ремонтника 
(при условии дальнейшего трудоустройства).

Простому человеку разобраться в 
частых изменениях пенсионной 
системы довольно сложно. Но 
иждивенческий подход со словами 
– «Я, может, и не доживу...» тоже не 
подходит – во-первых, потому что 
большинство всё же доживает, и 
самые недальновидные из них ста-
новятся большой обузой своим 
детям, а во-вторых, потому что про-
сто глупо не заботиться о том, куда 
направляются твои честно зарабо-
танные деньги. Поэтому проблемы 
пенсионного обеспечения постоян-
но обсуждаются в разных странах 
из-за многих причин: старение насе-
ления, снижение рождаемости, уве-
личение продолжительности жизни, 
в России это ещё и дефицит бюджета 
Пенсионного Фонда. 

Накопительная часть пенсии – 
та, что формируется в обязательном 
порядке у работающих граждан 1967 
года рождения и моложе за счет 
уплаты работодателем в ПФР стра-
ховых взносов. Средства накопи-
тельной части вашей будущей пен-
сии учитываются Пенсионным 
Фондом в специальной части ваше-
го же лицевого счета. По заявлению-
решению они могут передаваться в 
частную управляющую компанию 
или негосударственный пенсион-
ный фонд для инвестирования, 
которое может увеличить ваши 
накопления, а может и уменьшить 
– зависит от успешности инвести-
ций. Если же вы «молчите» – не 
желаете передавать накопительную 
часть в частные руки – тогда Вашими 
накоплениями управляет государ-
ственный Внешэкономбанк. 

При выходе на пенсию все 
собранные за срок работы накопле-
ния делятся на 19 равных частей – 
таков установленный законом «срок 
дожития» – и выплачиваются в тече-
нии этих 19 лет. Главный плюс нако-
пительной части – в том, что ее 
можно унаследовать, в отличии от 
страховой. То есть, ваши накопле-
ния могут послужить вашей семье и 
в случае вашего ухода в мир иной. 

В 2014-2015 гг. Правительство РФ 
временно заморозило формирование 
накопительной части. Однако, как 
заверяют нас представители ПФР, это 
не значит, что при выходе на пенсию 
в будущем люди будут получать мень-
шие выплаты. Отмечу также, что сей-
час активно обсуждается предложе-
ние перевести накопительную часть 
из разряда обязательной в доброволь-
ную. Как при этом изменится размер 
страховой части, пока окончательно 
не решено. Но сейчас закон предо-
ставляет право в любое время отка-
заться от финансирования накопи-
тельной части и направить 6% на 
страховую часть. 

Кроме того, с 01.01.2015 г. вво-
дится новая система гарантирования 
пенсионных накоплений, которая 
гарантирует, в случае банкротства и 
других неприятностей, возмещение 
только номинального размера нако-
пительной части, то есть без учета 
доходности и инфляции. Иными 
словами, если НПФ внезапно исчез-
нет со всеми деньгами, 
Правительство возместит Вам ваши 
кровные, как если бы они не вкла-
дывались в НПФ, а просто лежали в 
копилке. 

Копится 
или не копится?
Менеджер пенсионного бюро ОАО «ЧКПЗ» Татьяна 
Швецова комментирует материал, посвященный изменениям 
в формировании пенсии, который был опубликован 
в прошлом номере «УК» (№ 28 от 15 августа 2014 г.). 
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Га зе та открытого акционерного общества
«Че ля би нс кий куз неч нопрес со вый за вод»
УЧ РЕ ДИ ТЕЛЬ: ОАО «Че ля би нс кий 
куз неч нопрес со вый за вод»

Га зе та за ре ги ст ри ро ва на Уп рав ле ни ем Фе де раль ной служ бы по над зо-
ру за соб лю де ни ем за ко но да тель ства в сфе ре мас со вых ком му ни ка ций 
и ох ра не куль тур но го нас ле дия по Уральс ко му фе де раль но му ок ру гу.
Регистрационный номер ПИ № ФС111321 от 07 августа 2007 г.

Отпечатано с готовых оригинал-макетов заказчика в ООО «Еманжелинский Дом 
печати» (456580, Челябинская область, г. Еманжелинск, ул. Шахтера, 19). E-mail: 
mvedomosti@chel.surnet.ru Подписано в печать: по графику – 21.08.14 г. в 10.30, фак-
тически – 21.08.14 г. в 16.30. Дата выхода: 22.08.14 г. Тираж 6 000 экз. Заказ № 968.

Уральский
ЧЕЛЯБИНСКИЙ
КУЗНЕЧНО-ПРЕССОВЫЙ
ЗАВОД

№ 29 (2941) – 22 августа 2014 г.

Личное время

ОТВеТЫ На СкаНВОрд, опубликованный в № 28
по горизонтали: Акын. Иуда. один. 

диорама. Инка. Шайтан. окоп. Выдра. Аул. Урна. 
овчар. Участие. Тон. Ант. Груда.

по вертикали: душевность. Кули. йод. 
Чуни. нитрат. Рвач. Ранг. домино. Ладин. Каратау. 
Клоун. Инд. хонда. Планета.

 СкаНВОрд

Кто прославляет доброе имя ОАО «ЧКПЗ»
спортивными успехами во дворах Ленинского района 
и на большом стадионе?

СдеЛаНО На Чкпз

пОГОда

23.08 СБ Малооблачно, 
небольшой дождь, гроза +17 Пасмурно +21 

24.08 ВС Ясно +16 Малооблачно, 
небольшой дождь, гроза +21

25.08 пН Ясно +16 Ясно +19

26.08 ВТ Ясно +10 Ясно +18

27.08 Ср Малооблачно +13 облачно, небольшой дождь +17

28.08 ЧТ Малооблачно +14 Пасмурно +21

29.08 пТ облачно +20 Малооблачно, небольшой дождь +25

НОЧЬ ДЕНЬ

дисковые колеса
 для сельскохозяйственных машин

Безусловно, главное событие грядущей недели во всех 
афишах – это Чемпионат мира по дзюдо, который 
состоится в Челябинске, на Ледовой арене «Трактор», 
и стартует 25 августа, в понедельник. Для тех, 
кому данный вид спорта не близок – обзор кино 
и развлекательных мероприятий.

Дети девяностых выстраиваются в очереди за билетами 
– в кинотеатрах набирает обороты кинолента 
ЧЕРЕПАШКИ-НИНДЗЯ (6+). Отзывы о фильме спор-
ные, ярые фанаты не принимают некоторых поворотов 
сюжета и режиссерской версии становления черепашек, 
другие, напротив, именно это отмечают, как своеобразный 
и интересный подход. В любом случае, это качественное 
современное 3D-кино, обаятельные герои и повод оку-
нуться в атмосферу детства 90-ых.

Ещё один ремейк, который нельзя пропустить, на этот 
раз российского фильма времен молодости старшего 
поколения, стартовал в прокате в этот четверг. Это 
КАВКАЗСКАЯ ПЛЕННИЦА! (12+). Первые отзывы жур-
налистов на Кинопоиск.ру (видимо, с предпремьерных 
показов), к сожалению, резко негативные. Однако, хоро-
ший актерский состав и вполне добрый трейлер заставля-
ют усомниться – может, это лишь частные мнения. Вывод 
однозначный – надо смотреть!

Младшему составу зрителей – САМОЛЕТы: ОГОНЬ 
И ВОДА (0+), уже в прокате. А в эти выходные для детей 
есть ещё несколько предложений. ЦИРК НА ВОДЕ при-
глашает в гости 23 августа в 16:00 и 24 августа в 12:00, 
билеты 500-700 рублей. А в Кукольном театре 24 августа 
ПРИКЛЮЧЕНИЯ ДЮйМОВОЧКИ, сеансы в 11:00 и 
13:30, билеты 150-250 рублей.

В Оперном Театре 27 августа – сокращенная версия 
ЛЕБЕДИНОГО ОЗЕРА, начало в 20:00, билеты от 300 
рублей. А в ДК Железнодорожников 28 августа в 19:00 – 
БОЛЬШАЯ РАЗНИЦА, спектакль-концерт «Эти безум-
ные, безумные звезды…» или «Клиника раздвоенных лич-
ностей» (16+), билеты от 700 рублей.

Тем временем поклонникам дискотек рекомендуем 
начать готовиться к следующей пятнице – 29 августа на 
базе отдыха «Курочнико» – Open Air ПЛЯЖ, старт в 22:00, 
входные билеты от 1500 рублей.

Обзор подготовила Юлия ПОПОВА

Читайте
в следующем номере

Толщина диска: 4-10 мм
масса колеса: 9,1-15,1 кг
Нагрузка на колесо от 440 до 1700 кгс
Отверстий: 4/5/6


